



DIE POSAUNE

Dschihad-Gefangener: Alle Krankenhäuser im Gazastreifen sind Militärbasen

-
- [11.04.2024](#)

„Alle Krankenhäuser“ in Gaza werden von terroristischen Organisationen genutzt, gestand Tariq Silmi Ousa Abu Shlouf, ein Sprecher des politischen Büros des Islamischen Dschihad im Gazastreifen. Videoaufnahmen des Verhörs durch die israelischen Verteidigungskräfte wurden am Montag veröffentlicht.

Idealer Standort: Abu Shlouf erklärte, dass Krankenhäuser ideal für Terroristenstützpunkte sind, weil „sie rund um die Uhr Internet und Strom haben“. Die Krankenhäuser setzen ihren Betrieb fort, aber die Terroristen beanspruchen Räume in verschiedenen Abteilungen als Büros.

Terroristen benutzen Krankenwagen auch, um ranghohe Mitglieder der Gruppe und gesuchte Personen zu transportieren.

Weitere Geständnisse: Abu Shlouf gab außerdem zu, dass die Explosion im al-Ahli Krankenhaus nicht von einer israelischen Rakete verursacht wurde. Seine Organisation hat absichtlich eine ihrer eigenen Raketen auf das Krankenhaus abgefeuert, um die falsche Geschichte zu fabrizieren, die von den Nachrichtenmedien weltweit verbreitet wurde.

Lügen berichten: Auf die Frage, ob Reporter Informationen verwenden würden, von denen sie wissen, dass sie falsch sind, antwortete Abu Shlouf:

Ja, denn wir sagen dem Reporter, dass er es uns zur Genehmigung schicken muss, bevor er es veröffentlicht. Wenn es nicht in unsere Erzählung passt, wird es nicht veröffentlicht. Das liegt daran, dass der Reporter uns für weitere Interviews braucht.

Er machte auch einen Unterschied zwischen arabischen und westlichen Medien. Arabische Nachrichtenagenturen konzentrieren sich auf Gewalt und Rache, während westliche Nachrichtenagenturen sich auf humanitäre Themen konzentrieren. Die Palästinenser ändern die Erzählung, um beide Seiten anzusprechen.

Sie kommen und sagen: „Kommen Sie, ich werde ein oder zwei Minuten mit Ihnen sprechen, aber nur über den humanitären Aspekt.“ Das bedeutet zum Beispiel „unser Recht zu leben“ oder „wir wollen, dass sich die Situation normalisiert und unsere Kinder verdienen es, so zu leben wie andere Kinder auf der Welt“.

Lügen akzeptiert: Diese Eingeständnisse sind nicht neu, aber sie bestätigen die Richtigkeit mehrerer Artikel, die wir geschrieben haben, um die Lügen über den Krieg zwischen Israel und Gaza aufzudecken. Sie geben auch dem Rest der Welt einen weitaus weniger gerechtfertigten Grund, Israel zu hinterfragen. Trotz der Beweise, dass die Lügen aus Gaza fließen, akzeptiert die Welt sie weiterhin als Wahrheit.

Das verborgene Böse: Warum will die Welt nicht die Wahrheit über den Krieg in Gaza erfahren? Wie wir in [Die wahre Macht hinter der Hamas](#)“ geschrieben haben. „Denn das Böse existiert, es ist stark, es ist überwältigend, und es ist mörderisch besessen davon, das Gute auszurotten!“

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Die Minderheit, die die Gesellschaft so gerne hasst“](#).